

Lanz-Park-Fest: Lindenhof feierte zwei Tage

Stadtteil ehrt segensreiches Wirken seiner Pfarrer

Den Christen auf dem Lindenhof steht eine Zäsur bevor. Sowohl der katholische Pfarrer Klaus Schäfer als auch sein evangelischer Kollege Volker Schmitt-Illert werden demnächst pensioniert. In ihre Seelsorgezeit fallen die Renovierungen ihrer Kirchen St. Josef und Johannis, beide schafften einen Aufbruch in ihren Gemeinden und stärkten so das Gemeinschaftsgefühl im Stadtteil. Der bedankte sich mit der Ehrung "Lindenhöfer des Jahres". Die Auszeichnung überreichte die Vorsitzende der Bürger-Interessen-Gemeinschaft (BIG) Lindenhof, Ute Schneid.

Die Auszeichnung bildete eine unter zahlreichen Höhepunkten des zweitägigen Lanz-Park-Festes mit einem reichhaltigen Programm. Mehr als 40 Stände säumten den Park. Vereine wie die Grokageli und MFC 08 Lindenhof bewirteten die Gäste, Geschäftsleute machten mit kurzweiligen Gewinnspielen auf sich aufmerksam, Vertreter von SPD, CDU und Mannheimer Liste verwickelten die Besucher in Gespräche, und Unternehmen wie John Deere schickten Auszubildende, um die traditionsreiche Firma vorzustellen. Mit von der Partie waren Hobbykünstler mit ihren Produkten, darunter Mineralsteine sowie kleine Schmetterlinge aus buntem Papier als willkommene Dekoration von Blumensträußen.

Umlagert war besonders die große Bühne mitten im Park. Musikgruppen ("Goldvogel", "Djampa", "MF Jazztett", Lisa Bund) wechselten sich mit Tanzdarbietungen (TSV Mannheim, Grokageli, Ladeberger Ratze), Modenschauen und Comedy mit Hans-Dieter Willisch ab. Der Samstagabend gehörte schließlich der Gruppe "Just for Fun"

"Sicher hat auch das tolle Wetter zu dem Besucherandrang beigetragen", freute sich BIG-Vorsitzende Schneid. Unter den Gästen wurden Bundestagsabgeordneter Lothar Mark, Landtagsabgeordnete Helen Heberer, Erster Bürgermeister Christian Specht und die Stadträte Prof. Dr. Norbert Loos und Prof. Dr. Horst Wagenblaß gesichtet. Als unterhaltsamer Moderator an beiden Tagen erwies sich Ralf Zaizek, Geschäftsführer vom mitveranstaltenden avendi Senioren Service. jan

Mannheimer Morgen
7. Juli 2008